

ILS ONT COUPE LES ARBRES

Ils vont continuer !

...empêchons les !

PROTESTATION :

GRATIFERIA

(Marché Gratuit)

samedi 18 février

Chacun apporte ce dont il n'a plus besoin,

...et repart avec ce qui lui est nécessaire.

Avec, soupe bio, boissons chaudes, et animations pour les enfants.

Place Saint Charles (à côté de la poste Gambetta)

de **14 à 19 h.**

COUPE DES ARBRES :

La politique du béton

...et des gros sous !

La Mairie de Nîmes n'arrête pas couper les magnifiques arbres centenaires de nos places publiques.

Aucune raison ne justifie ce choix.

Certes, nous dit-on : « Ils sont malades, il faut en replanter de nouveaux, car ces gros arbres sont un danger ».

Cet argument est fallacieux, car même malade, un arbre se soigne. Mais surtout, pour qu'il ne soit pas malade ou dangereux, il faut d'abord entretenir ce patrimoine vert, par des soins réguliers.

Non, le choix de la Mairie est politique : Comme dans beaucoup de villes, on préfère le béton aux espaces verts, car le béton rapporte beaucoup de profits, alors que la verdure engendre des dépenses.

Ainsi les milliardaires du Bâtiment et Travaux Publics (Bouygues et consorts amassent de gigantesques sommes d'argent, au dépend de la nature ...avec la complicité des hommes politiques locaux.



Site : www.nuitdeboutnimes.fr
Mail : nuitdeboutnimes@gmail.com
Facebook : Nuit Debout – Nîmes
Instagram : nuitdeboutnimes
Tél : 06 11 41 34 40